

El Cobre, ante los 61 años de libertad



Santiago de Cuba, 17 dic (RHC) El emblemático poblado cubano de El Cobre evoca este martes su liberación por el Ejército Rebelde hace 61 años con obras económicas y sociales que mejoran la vida en un entorno de exuberancia natural, cultural, religiosa e histórica.

En las estribaciones de la Sierra Maestra, esa demarcación abriga al Santuario Nacional de la Virgen de la Caridad, Patrona de Cuba; los vestigios de una de las más antiguas minas de América Latina y el Monumento al Cimarrón, obra de Alberto Lescaj en tributo a las primeras insurrecciones contra la esclavitud.

Los festejos de recordación rememoran la toma de la localidad por tropas del III Frente Oriental Mario Muñoz, bajo el mando del Comandante Juan Almeida, en medio de la ofensiva final de las fuerzas revolucionarias que pocos días después alcanzaron la victoria contra las formaciones castrenses del dictador Fulgencio Batista.

Como parte del auge constructivo de los últimos años, fueron terminados dos hoteles de modestas dimensiones que posibilitarán el desarrollo turístico de uno de los sitios más visitados diariamente en Cuba por huéspedes nacionales y extranjeros.

Una sede para la Steel Band, original agrupación musical asentada en el poblado; construcción y remozamiento de centros gastronómicos y de otros servicios, incluido el Hospital General Ambrosio Grillo, junto al mejoramiento tecnológico del cine y de las comunicaciones se integran a los beneficios que han recibido sus habitantes.

Situado a unos 20 kilómetros al oeste de esta ciudad, El Cobre fue visitado por los papas Benedicto XVI y Francisco en los años 2012 y 2015, respectivamente, con lo cual se enriqueció su intenso imaginario y notoriedad nacional e internacional. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/209980-el-cobre-ante-los-61-anos-de-libertad>



Radio Habana Cuba